

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa Kotagajah, Kabupaten Lampung Tengah, Provinsi Lampung pada tanggal 5 Juli 1989 dari pasangan Bapak Mujiono dan Ibu Widyaningrum. Pendidikan yang ditempuh yaitu di SD N 04 Kotagajah (2000), SMP N 02 Kotagajah (2004), SMA N 01 Kotagajah (2007). Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan, Universitas Lampung melalui jalur PKAB pada tahun 2007.

Selama menjadi mahasiswa penulis aktif di Rohani Islam FMIPA sebagai anggota bidang keilmuan (2008/2009), Anggota dinas kebijakan publik Badan Esekutif Mahasiswa FMIPA (2008/2009), dan Himpunan Mahasiswa Biologi (Himbio) sebagai sekretaris umum (2009/2010). Penulis juga pernah menjadi asisten praktikum mata kuliah Biologi Umum, Struktur Perkembangan Tumbuhan, Struktur Perkembangan Hewan, Biomedik, dan Zoologi Vertebrata.

Semasa kuliah penulis pernah mengikuti Magang di PT. Krakatoa Nirwana Resort di Kalianda, Lampung (2008), PT. Central Pertiwi Bahari di Tulang bawang, Lampung (2009), *Wildlife Conservations Indonesia Programme* (WCS-IP) di

Taman Nasional Bukit Barisan Selatan, Lampung (2010), Departemen Pengkajian Teknologi Pertanian di Bandar Lampung (2011). Penulis pernah menjadi *Asistant research* (AR) Mr. Chun Chia Huang mahasiswa S3 Texas Tech University, USA (2010-2011) dan survey Biodiversitas burung air di Tulang Bawang dengan *Wetland Conservations-Indonesian Programme* (2011). Penulis juga berpartisipasi dalam seminar nasional Sains dan Teknologi (2010) sebagai pemakalah dengan judul “**Kajian diversitas kelelawar di daerah urban: Survei pendahuluan keragaman kelelawar di Kampus Universitas Lampung : Diversity study on Bats in Urban Areas; An Initial Survey of Bats in the University of Lampung** “ dan 2nd International Southeast Asia Bats Conference di Bogor (2011) dengan judul “ **A Preliminary Study on Sexual Size Dimorphism Patterns of Insectivorous Bats in Bukit Barisan Selatan National Park, Sumatra, Indonesia**”.

Penulis menyelesaikan tugas akhir di bawah program penelitian Mr. Chun Chia Huang dan bekerjasama dengan WCS-IP yang judul “ **Kajian Pakan Kelelawar Pemakan Buah (Megachiroptera) di Taman Nasional Bukit Barisan Selatan dan Perkebunan di Sekitar** “.

